



Malwettbewerb gewonnen!

Unsere Schule hat in Folge wieder beim Malwettbewerb des Bezirksrathauses Lindenthal gewonnen. Herzlichen Glückwunsch an Malina aus der Klasse 3a! Alle beim Malwettbewerb eingereichten Bilder sind schon jetzt an den Fenstern des Bezirksrathauses Lindenthal zu sehen.



Adventsbazar in den Themenräumen

Es war auch in diesem Jahr wieder ein stimmungsvoller und schöner Nachmittag. Viele Eltern konnten sich in den Themenräumen umsehen und gemütlich bei leckerem Gebäck, Waffeln und anderen weihnachtlichen Leckereien zusammensitzen.

Siehe Stenzi-Funk Beitrag auf unserer Homepage: <https://www.ggs-stenzelbergstrasse-koeln.de/stenzi-funk/>

Adventskalender in den Fenstern

Auch dieses Jahr ist die Stenzi wieder festlich geschmückt und Tag für Tag wird ein weiteres Fenster erleuchtet. Danke an den Förderverein, der die Eingangstür der Schule als Adventsfenster gestaltet hat. Auch die schönen Holzsterne für den Adventskalender wurden dieses Jahr vom Förderverein gespendet.

ERINNERUNG: Pädagogischer Ganzttag am 26.01.2026 kein Unterricht/ keine Betreuung

Bitte beachten Sie, dass am Montag, 26.01.2026 weder Unterricht noch Betreuung am Vor- oder Nachmittag stattfindet. Das gesamte Stenzi-Team führt einen pädagogischen Ganztag durch.

Wichtige Mitteilung des Fördervereins im Schulranzen!

Heute bekommen die Kinder in ihrem Schulranzen eine Mitteilung des Fördervereins mit nach Hause. Darin erfahren Sie, wo und wie der Förderverein Ihre Kinder unterstützt. Die Schule freut sich über viele engagierte Eltern. Auch der Förderverein wünscht frohe Festtage.

Karneval

Am Dienstag, 17.02.2026 findet unser Veedelzoch statt. Die Anmeldungen sind beim Vorbereitungsteam eingegangen. Informationen zum Austeiln der Kostümmaterialien folgen im Januar. Wir freuen uns schon auf die jecke Zeit!

Ranzenregale gegen Spende abzugeben

Wir müssen aus Gründen des Brandschutzes alle Ranzenregale auf den Schulfluren entfernen. Melden Sie sich gerne bei privatem Interesse bis zu den Weihnachtsferien bei Fritz. Alle übrigen Schränke werden im Januar entsorgt.



Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Jedes Jahr senden wir an alle schulischen Kooperationspartner, Ansprechpartner:innen aus dem Schulamt und der Bezirksregierung aber auch an alle Geschäfte im Veedel und viele andere, die unsere Schule unterstützen, eine Weihnachtskarte. Hier sehen Sie das Motiv der diesjährigen Karte.



„Der Friede der Welt beginnt in den Herzen der Menschen“

(Karl Jaspers)

Mit diesen Worten wünschen wir Ihnen viele wärmende und liebevolle Momente zu Weihnachten 2025 und einen friedvollen und glücklichen Beginn für das neue Jahr!

Das Team der GGS Stenzelbergstraße, Anja Mengen, Sarah Hans und Amelie Strohmenger

P.S.: Die Schule beginnt wieder am Mittwoch, 07.01.2026 (Unterricht nach Plan).